



「ローカルtoローカル」 地方と地方を繋ぎたい

むら かみ
村上 力オさん (第八駐在)



素敵なジャズ音楽が流れる店内で出迎えていたいのは、タイ出身の村上力オさん。河陰にあったジャズ喫茶店「WOODSIDE BASIE」を引き継いで、タイ料理店「MALI MALAI」(土日営業、平日要予約)を昨年10月に改名&リニューアルオープンされました。以来、地元の人も多く足を運ぶようになり、なかには野菜や花を提供されたり庭の草刈りをお手伝いされる人もいるなど、早くも地域に支えられるお店になっています。村上さんがタイ料理店を開かれたきっかけは、日本で自分が納得できるタイの家庭料理の味に出会えなかったことがきっかけ。「熊本の良質の食材とタイのスパイスや調味料を使用し本場の味付で最高のタイ料理を目指します」と笑顔で話されます。

また、村上さんは県の観光業務に携わられているなど、日本と海外との交流のために活躍されています。「これまでの観光は都市部から都市部へという流れが多かった、これからは地方と地方を繋ぎたい」と話される村上さん。農業

面や日本の人材不足に対しても日本の地方と海外の地方が繋がることで得られる互いのメリットはとても大きなものになるとして、今後の目標はタイと日本の地方同士を繋ぐチャーター便を実現させたいとのことです。

Withコロナの現代では、「ローカルtoローカル」が世界の潮流になっていくかもしれません。

Happy Birthday

お誕生日おめでとう 3さい



R1年
8月19日
生まれ

下田 華ちゃん (女)
両併一
保護者／剣太郎さん・佳代さん



R1年
8月30日
生まれ

高宮 愛ちゃん (女)
河陰
保護者／寿浩さん・紫乃さん

南阿蘇村 公式SNS運用中!!



◀LINE
LINEメニューでの受信設定を必ずお願いします



◀ツイッター



◀フェイスブック

3歳の誕生日を迎えるお子さんを募集します

■応募方法 誕生月の前月5日（5日が休日の場合は5日以降直近の平日）までに、写真・一言コメント・お子さんの氏名と生年月日・保護者の氏名・連絡先を添えて役場政策企画課企画係までお申し込みください。

【お問い合わせ】政策企画課企画係 Tel.0967(67)2230



▶17頁でも紹介していますが、立野地区でも尊い2人の命が奪われた2012年7月12日の「九州北部豪雨」から10年が経過しました。この10年間を「もう」と感じるか「まだ」と感じるかは人それぞれかもしれません、このような悲惨な災害が発生したことはいつまでも忘れてはなりません。▶この10年の間に熊本地震も発生しました。一昨年は球磨地域でも豪雨災害が発生するなど、まさに「100年に一度」と形容されるような災害が毎年日本のどこかで発生しています。決して他人事とは思わず、日ごろから災害に対する心構えをお持ちください。 ◎

人口

| | |
|-----|-----------------|
| 男 | 4,972 (+2) |
| 女 | 5,249 (-17) |
| 計 | 10,221 (-15) |
| 世帯数 | 4,703 (+5) |

令和4年6月30日現在
(前月比)